



Münster, 26. August 2025

Ratsantrag

Mehr Tempo 30 in Münster

Die Verwaltung wird beauftragt, zeitnah ein Geschwindigkeitskonzept für Münster vorzulegen, das die Lücken von bis zu 500 Metern zwischen angeordnetem Tempo 30 identifiziert und auf Basis der letzten StVO-Änderung schließt.

Begründung:

Tempo 30 im Stadtgebiet bietet zahlreiche Vorteile: Allen voran höhere Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmenden und weniger gesundheitsgefährdender Lärm.

Ein erheblicher Anteil von BV-Anträgen, sowie Anfragen und §24-Anträgen von Bürger*innen beschäftigt sich mit einer gewünschten Ausweitung von Tempo 30-Regelungen. Um hierauf angemessen und ressourcenschonend zu reagieren, ist das oben genannte Konzept sinnvoll.

Vor dem Hintergrund der neuen VwV zur StVO, welche die Voraussetzungen zur Anordnung von Tempo 30 herabsetzen, lohnt es sich, dieses Thema anzugehen, mehr Möglichkeiten für Tempo 30 anzuwenden und insbesondere Lücken zu schließen.

gez.

Andrea Blome

Matthias Glomb

Martin Grewer

Christoph Kattentidt

Lia Kirsch

Helene Goldbeck

Sylvia Rietenberg

und Fraktion

und Fraktion